

Bericht über die Hauptversammlung am 21.03.2014 im Gasthaus Hecht/Ebersbach



Die Hauptversammlung begann um 20 Uhr mit zwei Musikstücken, vorgetragen durch das GBO. Anwesend waren 67 Vereinsmitglieder und 5 Gäste bzw. nicht stimmberechtigte Mitglieder (Jugendliche unter 18 Jahren).

Als Versammlungsleiter fungierte unser Vorstand Michael Mayer und eröffnete mit TOP 1 die Hauptversammlung. Nach der Begrüßung wurden die Formulare erledigt. Nachdem unser Kassier Oliver Grupp aus zeitlichen und beruflichen Gründen den Kassenbericht nicht rechtzeitig fertigstellen und vor der Hauptversammlung keine Kassenprüfung stattfinden konnte, stellte Michael Mayer der Hauptversammlung drei Möglichkeiten zur Entlastung zur Abstimmung vor. Nach einstimmiger Abstimmung (mit zwei Enthaltungen) soll nach dem Kassenbericht eine vorläufige Entlastung erteilt werden, die erst rechtskräftig wird, wenn die Kasse geprüft und für korrekt befunden wurde. Hierüber erfolgt eine Bekanntgabe im Stadtblatt. Werden Ungereimtheiten festgestellt, gibt es eine außerordentliche HV.

Zu TOP 2 berichtete über das JBO und GBO unser Dirigent Günter Martin Korst. Er gab einen Rückblick über die musikalische Entwicklung im vergangenen Jahr. Das erste Halbjahr war weniger positiv. Nach der Sommerpause ging es auf den richtigen Weg mit gut besuchten Proben und einer Steigerung der musikalischen Qualität. Das JBO hat auch eine gute Leistung im vergangenen Jahr abgegeben. Es hat an zwei Wertungsspielen auf Kreis- und Bundesebene mit „sehr gutem Erfolg“ teilgenommen. Allerdings ist das JBO für Ebersbacher Verhältnisse zu klein. Die Gründe hierfür liegen in den geburtenschwachen Jahrgängen und dass es ca. 4 Jahre keine Jugendleitung gab. Nun geht es mit der neuen Jugendleitung unter Stefan Rapp und Julia Ellmer gut voran. Im Anschluss berichtete Dirigent Michael Roos über seine Arbeit mit dem NWO. Im NWO konnten alle Instrumente, bis auf das Schlagzeug, besetzt werden. Derzeit spielt das Orchester in Leistungsstufe 2. Es gibt einen kurzen Rückblick über die verschiedenen Auftritte in 2013. Zum Abschluss berichtete Jugendleiter Stefan Rapp über den Jugendbereich. Die Schülerzahlen im Ausbildungsbereich sind leider rückläufig. Gründe sind, wie schon Günter Martin Korst ausgeführt hat, die sinkende Kinderanzahl und das dazu gleichbleibende oder eher sogar steigende Angebot für Kinder und auch die höhere schulische Belastung. Im Bereich der musikalischen Frühförderung gibt es, bis auf die Flötenkids, nur positive Zahlen. Die Mitgliederzahlen im NWO und JBO sind stabil. Die Verwaltungsarbeit im Jugendbereich wird verbessert. Dies hat Michael Grandl in die Hand genommen. Günter Martin Korst hat eine neue Geschäftsordnung der Jugend ausgearbeitet, ohne diese die Jugendarbeit nicht so gut verangekommen wäre. Ziel ist es, durch regelmäßige Werbekonzerte und gezielte Werbung und Kooperationen mit Schulen und anderen Vereinen, mehr Kinder und Jugendliche anzusprechen.

Unter TOP 3 berichtete Michael Mayer über seine – alleinige – Tätigkeit im Vorstandsbereich. Zuvor wurde jedoch an die seit der letzten Hauptversammlung verstorbenen Mitglieder gedacht. Im Bereich Organisation gab es einen kurzen Überblick über die Vereinsstatistik; mit dem Fazit, dass der Verein seit Jahren Mitglieder verliert. Im wirtschaftlichen Bereich gab es einen Überblick über die sieben Vereinsveranstaltungen im Jahr 2013. Aus den Festveranstaltungen hat sich ein guter Überschuss für den Verein ergeben. Das Fazit hier ist, dass sich der Aufwand lohnt, eigene Veranstaltungen durchzuführen. Jedoch gibt es derzeit keinen Wirtschaftsführer bzw. ein Wirtschaftsteam, das die Durchführung der Veranstaltungen gut organisiert.

Unser Kassier Oliver Grupp trägt unter TOP 4 den Kassenbericht für das vergangene Jahr vor. Er appelliert am Ende seines Berichts an alle Anwesenden und restlichen Mitglieder, sich verstärkt im Verein einzubringen. Der Kassenbericht wird nach der Kassenprüfung im Stadtblatt bekannt gegeben.

Eine Aussprache über die Berichte gab es, aufgrund von fehlenden Wortmeldungen, nicht.

Unser Ehrenvorsitzende Günter Ganssloser hat die Abstimmung über die vorläufige Entlastung des Kassiers und des Vereinsausschusses vorgenommen. Die Hauptversammlung hat die vorläufige Entlastung erteilt.

Bericht über die Hauptversammlung am 21.03.2014 im Gasthaus Hecht/Ebersbach



Unter TOP 7 wurden die Wahlen vorgenommen. Zuvor wurde den ausscheidenden Ausschussmitgliedern Markus Stürzer, Nicolay Kübler, Claudia Höfer und Annerose Roffeis als Dank für ihre geleistete Arbeit ein Geschenk überreicht. Peter Leukhardt als Wahlleiter, Nicolay Kübler und Barbara Mayer bildeten den Wahlausschuss. Da es mehr Kandidaten als Posten gab, wurden die Wahlen mit Stimmzetteln durchgeführt. Wie bereits im Stadtblatt vom 28.03.2014 veröffentlicht, wurden als Vorstand Wolfgang Weiß, als Schriftführer Sabine Briegel, als Jugendleiter Stefan Rapp und als Beisitzer Frank Schilling, Levin Pold, Bianca Lang, Claudia Eisele und Michael Mayer und als Kassenprüfer Caroline Röder gewählt.

Während der Auszählung der Stimmzettel wurden die Ehrungen vorgenommen. Die besonderen Ehrungen für 40jährige aktive Tätigkeit bzw. 60jährige fördernde Tätigkeit von Klaus-Dieter Kurz, Joachim Rath und Werner Haag werden an der MusikGala am 29.11.2014 vorgenommen.

Unter dem Punkt Verschiedenes führte Michael Mayer nochmals aus, wie wichtig es ist, dass jedes Vereinsmitglied den Verein unterstützt, damit der Verein weiterkommen kann.

Nach verschiedenen Danksagungen wird die Hauptversammlung gegen 23 Uhr beendet.

*Sabine Briegel
Schriftführer*

Kassenprüfungsbericht im Nachgang zur Hauptversammlung am 21.03.2014



Am 15.04.2014 fand die Kassenprüfung des Kassenberichts für das Wirtschaftsjahr 2013 statt. Es konnte eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt und somit die Entlastung des Kassiers und der Vereinsvorstandschaft empfohlen werden.

Gemäß Beschluss der Generalversammlung vom 21.03.2014 unter TOP 1, ist die vorläufig erteilte Entlastung des Kassiers und des Vereinsausschusses hiermit rechtskräftig.

Der Vorstand

VÖ im Ebersbacher Stadtblatt am 25.04.2014